

第16号 平成26年11月25日発行

発行者: 奥町連区地域づくり協議会・広報部会

予定日(5日)が雨天の為に順延となり、10月12日(日)に開催されまし た。 今回は町民運動会が開催50回目の記念大会となり、開会式では くす玉割りが行われ、谷一宮市長さんもお祝いに駆けつけて頂き、記念 大会を盛り上げることが出来ました。 お昼休憩の時間には、「元気をつ くる会」が小学校の生徒さんから募集した「あいさつ運動標語」の表彰式 を行いました。 一日中曇りの大会でしたが、全プログラムを無事に終え ることができ、皆様の協力に感謝致します。











☆優勝「前二宮前町内会」 2位「前二東町内会」 3位「前並四町内会」 4位「内込三町内会」5位「瀬古町内会」

主催:一宮市社会福祉協議会奥町支会

9月14日奥小学校にて奥町連区敬老慰安会が開催されました。 現在、奥町には対象の方 が1,518名在住され、当日は約1,200名の皆さんが会場にお越し下さいました。 開会式から始まる式典も大事なことですが、やはり皆さんのお楽しみは後半のアトラクション・歌謡 ショー・抽選会では?。 半日の時間を楽しく過ごしていただけたと思います。







不曾川緑地クリーン大作歌

主催: 奥町連区町会長会

11月8日(土)午前8時から木曽川緑地公園にて木曽川クリーン 大作戦が行われました。 今年で開催10回目となり、約120人の 町民の皆さんに参加をしていただき公園がきれいになりました。 利用者の多いこの緑地公園は毎回ゴミが多いのですが、今年は タイヤ等の不法投棄が目立ったようです。



主催: 奥町連区自主防災会連絡協議会

10月26日(日)に防災訓練が行われました。 今回は所属町内から訓練に参加をしましたので、体験記を記事にしました。 朝8時30分に訓練開始を知らせるサイレンが鳴り響き、町内の集合場所から一時避難場所となる奥小学校に向かいました。 各町内から参加者が集合して受付を済ませ、訓練の手順説明を受けます。







屋内運動場にて「AED体験」「ラップによる応急手当」「毛布を使った担架の作り方」を婦人消防クラブと 消防署員の皆さんから学びます。 一番重要な心臓マッサージとAEDの操作方法は、何度でも訓練体験 をすることで実際の緊急時に役立てられると感じました。







入れ替えで屋外運動場に向かい、「火災時の煙体験」「消火器の使い方」「消火用ホースの伸ばし方」「倒壊家屋からの救助」等を体験しました。その中でも煙体験では、中に入るとまさにホワイトアウト状態で何も見えずに手探りとなります。 これが実際の火災現場であったらと思うとゾッとしました。 今回の訓練では、こども会から児童の参加もあり、奥消防分団の皆さんに指導をしてもらいながら興味深く体験をしていました。 今回参加することで、防災に対する備えと意識の重要さをあらためて認識させられました。

ZAPLOE

主催:ボーイスカウトー宮第六団

日本のボーイスカウトでは、毎年9月の第3月曜日を「スカウトの日」と名付け、地域への奉仕活動などを全国各地で一斉に展開しています。 我々一宮第6団は9/14(日)に一宮市奥町、木曽川町の路上のゴミ拾いをおこないました。 奥町公園に集合し、奥町宮東の交差点を起点に東西南北4チームに分かれ、歩道沿いを往復1時間半ほどゴミ拾いをしながら歩き、奥町公園帰着後は、スカウト自身の手で分別作業もしました。 少しの時間でしたが、ゴミの量は可燃/不燃/空き缶/ビン等合わせて7袋もの量になりました。 スカウトからは、「思った以上にごみが多かった。」「吸殻が多かった。」などの感想が聞かれました。



当町内では、1972年に新川崎ニュータウンとして新しく誕生した町内で、以降42年間、多少の増減はありましたが、現在は86世帯となっています。

当町内は、高齢の方が多い為、長寿会活動も盛んで(会員数129名)、多数の方が参加される親睦旅行も盛大に行われています(今年は南知多)。 また、最近他町内で行われている防犯パトロールも、すでに当町内では12年前の平成14年7月に「防犯パトロール隊」が設立され、現在40名の有志会員が、日曜日を除く毎日に2人一組で巡回パトロールを行って安心・安全な町になる様、日々努力をしています。

今後は、高齢者や独り暮らしの方々も含めた町民全員が安心して生活でき、災害時の安全確保もできるような町内活動が、いっそう期待されるようになると思います。